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Zu meinem letzten Spielleiterbericht nach 15 Jahren Tätigkeit in der
DLRZ möchte auch ich alle Anwesenden begrüssen.
Besonders die Captains und Spieler der neuen Mannschaften. 

Ich danke allen für das überwiegend rechtzeitige Einsenden der
Resultatblätter. 
Es gibt diesbezüglich nur wenig, das ich zu beanstanden hätte.

Doch möchte ich ein anderes Thema ansprechen, das mir in den
letzten Jahren besonders aufgefallen ist.

Ich habe festgestellt, dass der Score an der Schreibtafel zur
Nebensache geworden ist und nur noch zählt, was in den Statuten und
im Spielreglement steht.
Das Auslegen von nicht klar definierten Dingen, um sich persönliche
Vorteile zu verschaffen, ist wichtiger geworden als ein
kameradschaftlicher, sportlicher Wettkampf.

Störende  Aktionen, wenn ein Spieler der anderen Mannschaft am
Board steht und seine Pfeile wirft, gehören nicht zu den Dingen, die
wir im Darts-Sport haben wollen.
Jeder Spieler, der einen hohen Wurf oder ein hohes Finish erzielt,
verdient Lob und Anerkennung, auch aus den Reihen des Gegners.

Es ist schade, dass jedes Jahr ein neues Spielreglement erstellt werden
muss, damit Schlupflöcher gestopft werden können und so dem
unsportlichen Verhalten einiger Weniger Einhalt geboten werden
kann.

Wir alle sind die DLRZ und unsportliches Verhalten schadet dem Ruf
der Liga und somit uns allen.

Drohungen, Beleidigungen gegenüber dem Vorstand sind
unangebracht. Seine Mitglieder sind doch von euch gewählte
Personen, die nach bestem Wissen ihr Amt ausüben und dies alles
auch noch ehrenamtlich.



Wir sind eine grosse Familie, in der man doch auch mal Fehler
verzeihen sollte oder diese sachlich mit den Beteiligten ausdiskutieren
könnte.

Ich möchte euch bitten, das von mir Gesagte doch mal mit euren
Kameraden in der Mannschaft zu thematisieren.

Ich bin der festen Überzeugung, dass wir so wieder schöne und
gesellige Abende mit unserem Sport verbringen können.

Abschliessend möchte ich euch sagen, dass ich die Zeit als Spielleiter
von euch auf keinen Fall missen möchte.
Es war eine schöne Zeit. 

Danke.

Ich wünsche allen eine gute Saison 2018/19 und Good Darts.


